
 
 
 
 

 

 

 

 「ギガスクールって、最近よくテレビで聞くけど、なんのこと?」と疑問に思われていた方も少なくな

いのではないでしょうか。簡単に説明すると、小中学生全員にタブレット端末などを整備して、学習進度

などに合わせた学習ができるようにするというものです。保護者や地域の皆さんが学生のころもパソコ

ンが学校にあったかもしれませんが、今回のポイントは 1 人に 1 台あること!!! また、オンラインのよさ

も活かして、他県の学生と交流したり、遠隔地から専門家の講義をリアルタイムで受けたりすることも

できます。「日本一の教育」を目指す楢葉では、小学生を対象とした家庭学習でのタブレット端末の利用

を夏休み明けから開始するだけでなく、小学校入学後もスムーズに活用できるようにこども園の 5 歳児

を対象としたタブレット教室も年度内に実施予定です!!! 他方でインターネットを悪用した犯罪等もある

ので、セキュリティー対策をしっかりするだけでなく、使い方の指導も重視していきます!!! 
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GIGA スクール構想で個別最適な学びを!!! 

おすすめの教育系アプリ 

 
GIGA スクールによる「学びの変容」のイメージ  （出典 : 文部科学省） 

 
【楽しい 小学校算数】 

 

 
【ビノバ 小学生の反復学習】 

小学生用のタブレットにダウ

ンロードしています!!!  

ご家庭で、中学生は復習とし

て、こども園児は予習として

活用することもできます。 

また、大人の方にとっては、

脳トレとしての活用もできる

かもしれません!!! 

※ここでご紹介するのは、すべて無料の教育系アプリです。学校等で使用されてい

る実績があり、比較的安心ですが、ご家庭の責任の下でダウンロードしてください。 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     【編集後記】 

 

予想を超える 58 名もの小学生から申し込みがあり、振興公社やスポーツ協会、福島大学などの地

域団体、さらに地域住民の方々の協力も得て、様々な体験活動を夏休みに実施しました。残念ながら

コロナが再び広がりを見せたことで、後半は地域の方との交流プログラムはすべて中止となってしま

いましたが、初めて天神岬の温泉に入ったり、スカイアリーナで 

運動をしたという子も多く、町のよさを実感できたようでした。 

 来年度からはさらにパワーアップして、4 月からは毎日実施し 

ます!!! さらに、長期休みには、震災時にお世話になった会津美里 

町の小学生との宿泊を伴った交流も行われる予定です。体験活動を 

教えていただくだけでなく、子どもたちと一緒に活動されたい方、 

様子を見守りたい方も大募集です!!! 町民みんなで町の子どもたちの成長に関われるすてきな楢葉町

になるといいなと思います。 

 

楢葉初となる「放課後子供教室」を開催しました! 

夏休み期間中、いわき市をはじめ、福島県内での新型コロナウ

イルス感染症の陽性者数が、残念ながら急激に増加してしまい

ました。教育委員会では、関係機関だけでなく、近隣の教育委

員会とも情報を密にし、対応してきました。夏休み明けもしば

らくは、対外的な講師をお招きする教育活動は、こども園・小

中学校で自粛となります。早く終息し、地域の皆様をお招きし

たいものです。（文責 : 楢葉町教育委員会 猿渡 智衛） 

 
Q : 前号で、「体力の低下が課題」とありましたが、町の子どもたちの体力は、ほかの地域の子どもたち

と比べて、低いんでしょうか? 体力を高めるには、家庭でどうしたらいいですか? 

 

A : ご質問、ありがとうございます。楢葉町では肥満傾向の子どもの割合が高く、運動能力についても、

全体的には若干低い傾向となっています。また、全国体力テストの県別の比較では、3.11 以降、改

善傾向にあるものの、双葉郡の結果は県内でも低かった 

と新聞等でも報道されています。文科省では調査の結果、 

家庭で家族と運動に取り組む子どもほど、体力テストの 

  結果が高いとまとめています。まず 

  は日々の生活 

  の中に、運動 

  を取り入れて 

  みませんか? 

楢葉町の子どもの数が増加し続けています!!! 町にと

ってはとてもうれしいことですが、あおぞらこども園

の入園希望の問い合わせも続いており、保育士の数が

心配の一つとなっています。この便りをお読みの方

で、保育士や幼稚園教諭の資格をおもちの方がいらっ

しゃったり、知り合いがいらっしゃったりする場合

は、ぜひ教育委員会までご一報ください。 

【教育委員会からのお知らせ】 
 

 

 
（出典）子どもの体力向上のための取組ハンドブック 

 

 

 

 

 


